



Septiembre 5, 2018

El mandatario neuquino informó que “el gobierno de la provincia afectará recursos económicos propios para mantener vigente esta tarifa social a los casi 17 mil usuarios que el Ente Provincial de Energía del Neuquén brinda en todo el territorio”.

El gobernador Omar Gutiérrez confirmó hoy la decisión de la Provincia de continuar subsidiando la energía eléctrica a 16.429 usuarios que actualmente lo reciben a través del Ente Provincial de Energía del Neuquén (EPEN) en distintas localidades del territorio.

“No son tiempos de hacerse los distraídos y los confundidos. Son tiempos de enfrentar las dificultades que crea esta crisis económica nacional, que crea fricciones sociales. En paralelo, se necesita y se requiere de estados y gobiernos presentes y activos”, dijo Gutiérrez y confirmó que “desde el gobierno de la provincia defendemos nuestras empresas públicas, para poder establecer estas políticas inclusivas que generan igualdad de oportunidades y nos permiten transitar el sendero de la justicia social”.

El gobierno de la provincia afectará recursos económicos para que el subsidio en el servicio de energía eléctrica se mantenga vigente para los 16.429 usuarios que actualmente lo reciben en distintas localidades del territorio.

La decisión fue tomada esta mañana para así fortalecer la calidad de vida de la gente y las prestaciones del EPEN, y se da en el marco “de un conjunto de decisiones que la Provincia irá tomando e irá comunicando en los próximos días”, dijo el gobernador.

“En Neuquén hay una articulación entre la inversión pública y la privada; tenemos un formato, una historia y un futuro de desarrollo, que involucra nuestros recursos humanos, naturales, empresariales y sindicales”, expresó.

Gutiérrez sostuvo su convicción de que “esta es la manera de enfrentar y de colaborar en este rol activo y comprometido, acompañando estas fricciones sociales. Son tiempos de enfrentar solidariamente estas dificultades”.

Añadió que “el gobierno de la provincia tiene, en un modelo de continuidad, vigencia, previsibilidad jurídica y económica, un rol social articulador. Ante fricciones sociales como la

que estamos transitando, hay un gobierno presente que dice acá estamos, que tiene un rol activo y toma la decisión de continuar con la tarifa social para casi 17 mil familias neuquinas”.

Gutiérrez explicó que “el EPEN lleva actualmente energía eléctrica a 91 mil usuarios en toda la provincia, de los cuales 16.429 usuarios cuentan con tarifa social de energía eléctrica, esto es, hasta el consumo de 150 kilovatios es una tarifa subsidiada. Si el consumo es de 150 a 500 kilovatios, los vecinos también tienen una parte subsidiada en orden decreciente, o sea, que en este último caso también está presente el subsidio social pero en una menor cuantía. Por arriba de los 500 kilovatios ya no está la tarifa social y ya no hay subsidio”.

Por último, describió que “esto genera un subsidio que, hasta el día de hoy, lo percibe de forma directa el usuario, a partir del cobro de un menor precio de energía que concreta el EPEN y que suma 4 millones de pesos por mes, es decir, aproximadamente 48 millones de pesos anuales y que es el subsidio que el EPEN traslada en forma directa a los 16.429 usuarios de la provincia que antes mencionaba”.

Neuquén Informa